

Paris, le 21 Novembre 2022

Lettre ouverte au Président de la FNMF

Monsieur le Président,

Nous vivons une période particulièrement agitée aux conséquences dramatiques pour nos concitoyens.

Nos adhérents, dont la parole est portée par notre conseil d'administration que je représente, attendent de nous du sérieux, de la compétence et du service.

Si à l'origine ils ont créé notre Mutuelle, c'est avant tout pour faire face à leurs problèmes de santé et aux besoins non pris en charge par la sécurité sociale.

Si le "bien-être", le sport et plus généralement le "vivre ensemble", font partie de nos préoccupations, les aider financièrement quand leur santé est défaillante est notre première mission.

Nous sommes régulièrement attaqués, sur nos frais de gestion, sur notre richesse supposée et sur notre mauvaise volonté à rembourser des frais émanant parfois de professionnels de santé peu scrupuleux et bien d'autres attaques plus sournoises.

Notre déception est à la hauteur de nos attentes, la Fédération que vous présidez n'apporte pas de réponses appropriées. Son incapacité à s'opposer aux mesures gouvernementales ou au moins à en atténuer les conséquences pose question.

Le congrès de Marseille n'a pas répondu à nos inquiétudes.

Vous vous félicitez de la mise en œuvre du reste à charge zéro, nous nous réjouissons aussi de permettre à nos adhérents la meilleure prise en charge de certains soins, mais pourront-ils assumer les augmentations indispensables à la survie de leur mutuelle ? Les plus modestes ont adhéré à des régimes complémentaires accessibles à leur budget pour des prestations aujourd'hui parfois multipliées par trois.

Alors ? "Quoiqu'il en coûte" est-il le nouveau slogan de la Fédération que vous présidez ?

Tel qu'il est conçu ce système renforce les inégalités, les plus "aisés" bénéficient déjà de garanties élevées et ne subiront donc pas de majorations significatives alors que les plus démunis verront leurs cotisations augmenter... ou leurs mutuelles disparaître.

a n'est pas dans cet esprit que nous entendons poursuivre notre activité, nos adhérents méritent d'être mieux défendus et nous, élus mutualistes, mieux entendus.

Nous comptons beaucoup sur votre mandat pour prendre en compte nos attentes, défendre nos intérêts ainsi que ceux de nos adhérents et atténuer nos inquiétudes.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes cordiales salutations.

Yves BASTIÉ
Président

